

ROUTE DU RHUM

La **Route du Rhum**, créée en 1978, est une **course transatlantique** en solitaire à la voile, courue tous les quatre ans, fin octobre début novembre. Elle rallie **Saint-Malo** dans le nord-est de la Bretagne, à **Pointe-à-Pitre**, chef lieu et port de la côte est de la Guadeloupe.

La route la plus courte représente une distance à parcourir de 3 510 milles (6500km). Le record de la traversée est détenu par Francis Joyon, vainqueur en 2018 sur un multicoque catégorie Ultime en 7 jours 14h 21min.

L'USEP a permis aux écoles de s'inscrire à Virtual Régatta ce qui permet de faire la course virtuellement avec un bateau de la classe **Imoca**. Ce sont des monocoques de 18,28m ou 60pieds qui sont très rapides.

Notre bateau, **le Tamalou**, s'est élancé le 4 novembre pour la traversée de l'Océan Atlantique direction la Guadeloupe.

Il n'était pas le seul!



Après une longue traversée, c'est l'arrivée en 15j 11h 14min 49s.

Bravo le Tamalou !!!

